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まちの話題 — Nagasu Town Topics —

　町子育て支援センターにおいて、子育て講演会『ボク、学習
障害と生きてます』を開催しました。当日は、南雲明彦さんを
講師に招き、自身の学習障害における実体験などを踏まえた
講演が行われ、南雲さんは「約束を守ってくれる人、そして、絶
対に手を離さない人に出会える人生は幸せであり、子どもた
ちがそういう人
に出会えるため
に、それぞれの
人が、それぞれ
の場所で出来る
ことを考えて欲
しい」とメッセー
ジを送りました。

27
2

『ボク、学習障害と生きてます』を開催
長洲町子育て講演会

▲講演をする南雲明彦さん

　鷲巣区（城戸邦晴区長）では、食生活改善推進員に
よる料理教室を行いました。「野菜を食べよう」をテー
マに行われたこの教室では、食生活改善推進員の皆
さんにより、１日350ｇの野菜を採るための工夫が紹介
され、認知症予防にも有効な献立のひとつである「も
やしサ ラ ダ 」
を作りました。
城 戸 区 長 は

「 試食しな が
ら、楽しく勉強
することがで
きました」と話
しました。
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「野菜を食べよう」をテーマに開催
鷲巣区料理教室

▲食についての説明を聞く区民の皆さん

　玉名荒尾地区教育委員会連絡協議会が主催する平成27年度教
育論文表彰式で、六栄小学校の村上弦大先生が会長賞を受賞しま
した。
　この教育論文は、教職員として、実践研究や指導力の資質向上を
目指し、各学校の教育充実と児童生徒の学力向上、健全育成に努め
ることを目的に実施さ
れています。受賞した
村上先生は「この論文
を通じて、さらに児童
の学力向上を目指し、
分かりやすい授業に
役立てていきたい」と
話しました。
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六栄小学校の村上先生が会長賞を受賞
平成27年度教育論文表彰式

▲受賞した村上弦大先生

　新山区（島永邦生区長）では、健康ウォーキングを開催し、
子どもから高齢者まで３５人の区民が参加しました。当日は、
晴天にも恵まれ、午前８時にウォーキングがスタートすると、
区民の皆さんは、楽しんで浦川沿いの周回コースを歩きま
した。
　島永区長は「風
が冷たく寒い朝で
したが、皆さん元
気よく歩くことが
できました。これか
らも続けていきた
いと思います」と
笑顔で話しました。
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元気に歩いて健康づくり
新山区健康ウォーキング

▲元気に歩く区民の皆さん

　北野誠司さん、孝子さん夫妻（下東区）は、自宅の離れを活
用して、華やかな篆

てんこく
刻や創作人形の展示会を開催しました。

これは、北野さん夫妻が趣味で取り組んでいる篆刻や創作人
形のこれまでの作品を地元の人たちがぜひ展示してほしいと
の要望から行われたもので、会場は多くの人でにぎわいました。
妻の孝子さんは

「作品を見ても
らうことで、町の
人が元気になれ
ばうれしい。今
後の励みになり
ます」と笑顔で
話しました。
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自宅で華やかな展示会を開催
ひな祭り展示会

▲多くの作品で埋め尽くされた展示会

　磯町区（木下信博区長）では、ICTによる遠隔健康相談を開
始しました。これは、磯町区の「磯の館」と保健センターをイン
ターネットでつなぎ、血圧や体重、体脂肪率などの毎日の情報
を元に、保健センターにいる保健師がテレビ電話で健康相談
を行うものです。集まった参加者は、テレビ電話でのやりとりに、
時折笑いを交わ
しながら楽しそ
うに相談をして
いました。この
遠 隔 健 康 相 談
は、みんなの蔵、
向野公民館でも
行われています。
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ＩＣＴ遠隔健康相談を開始
磯町区介護予防拠点事業

▲説明を聞く参加者の皆さん
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長洲柔道塾が２、３年生の部で優勝
山下泰裕記念熊本県少年柔道大会

　長洲柔道塾（新宅一成監督）は、山鹿市総合体育館で行われ
た平成27年度山下泰裕記念熊本県少年柔道大会（兼全国少年柔
道大会県予選）に出場し、小学２、３年生の部が優勝。小学４、５
年生女子の部が３位に輝きました。
　なお、入賞者は次のとおりです。

〈優勝〉小学２、３年生の部
　一色　寿社くん（向野）、田島　元輝くん（玉名市）
　藤木　青空くん（宮ノ町）、山田　莉々子さん（鷲巣）

〈３位〉小学４、５年生女子の部
　前田　美侑さん（向野）、坂哉　美波音さん（荒尾市）

▲優勝した選手の皆さん

▲３位入賞した選手の皆さん

　赤田区（小柳和之区長）と磯町区（木下信博区長）で
は、大分県宇佐市安心院町の尾立地区と介護予防に
おける交流事業を行いました。当日は、尾立地区から
約30人が「金魚の館」を訪れ、赤田区や磯町区での木
育による介護予防拠点事業での取り組みや熊本大学
の田口教授に
よる木育につ
いての講義を
受けた後、実
際に円形木琴
を 作 る な ど、
楽しく交流を
図りました。
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安心院町と介護予防での交流を
大分県宇佐市との交流

▲円形木琴づくりに取り組む参加者

　梅田区（土山和治区長）では、区の高齢者と小学生の世代
間交流を目的として、ひな祭りの集いを開催しました。これは、
今回初めて行う取り組みで、この日は区民４０人が参加。お雛
様を眺めながらの食事会や折り紙遊び、ビンゴゲームなどを
して親睦を深めました。土山区長は「昔と比べて世代間交流
の場が減ってい
るように感じる。
区・子ども会・老
人会などで協力
し、今後も世代
間交流の場を増
やしていきたい。」
と話しました。
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高齢者と子どもが仲良く交流
梅田区ひな祭りの集い開催

▲折り紙を教えてもらう子どもたち

　福岡大学の渡辺亮一教授は、町と熊本北部漁業協
同組合と連携して実施している有明海の水質浄化の
実証実験について、研究成果の報告会を行いました。
報告会では、水質浄化材の効果により有明海のヘド
ロが減少したことで、あさり貝が増加していると説明
され、同漁協
は「あさり漁
の復活につな
がる」と期待
を込めて嬉し
そうに話しま
した。
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産学官連携による新たな取り組みへ
福岡大学「水産試験研究報告会」

▲関係者へ説明する渡辺亮一教授

　長洲町国際交流友の会（徳田美津子会長）では、クッキン
グ交流会を開催しました。これは、食を通じて世界各国の文
化や伝統を感じてもらおうと毎年開催しているもので、当日
は、子どもから大人まで２０人が参加し、ＡＬＴの先生の指導
の下、ジャマイカ料理作りに挑戦しました。徳田会長は「完
成した料理を食
べながらＡＬＴの
先生からジャマ
イカの話も聞く
ことができ、楽
しい交流会にな
りました」と笑
顔で話しました。
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ジャマイカンクッキング
長洲町国際交流友の会クッキング交流会

▲一緒に料理を作る参加者


